



## Del Olmo anuncia una estrategia sobre recursos mineros

SALAMANCA

La consejera de Economía y Hacienda, Pilar del Olmo, anunció el impulso de una estrategia para el año 2016 con la que «poner en valor» las materias primas y recursos mineros de la Comunidad, un sector «vital en la economía de Castilla y León». Del Olmo realizó estas declaraciones minutos antes de participar en la jornada 'La influencia de la industria de materias primas y la metalurgia en el desarrollo económico y social de Castilla y León', que tuvo lugar en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca.

«Desde la Junta y desde el principio hemos defendido con uñas y dientes a la minería del carbón», dijo, para explicar que el Ejecutivo de Herrera no entiende la decisión del Gobierno de España de rechazar la bonificación del céntimo verde. «Es fundamental para abaratar el carbón europeo en relación con el carbón que procede de terceros países, y no sabemos por qué desde el Ministerio de Industria y desde el de Hacienda no nos han hecho caso cuando desde la Junta hicimos unos estudios técnicamente muy bien hechos para que prosperara esa bonificación porque considerábamos que era la solución a la minería de carbón», explicó, en declaraciones recogidas por Ical.

No obstante, Del Olmo manifestó su esperanza de que «al menos» se apruebe una orden de pagos por capacidad que supondría la compra de carbón autóctono. Para conseguirlo, la consejera aseguró que están en contacto continuo con el Ministerio de Industria «para que se apruebe antes de las elecciones». También, habló sobre los contactos con el Gobierno central para crear el grupo de trabajo que reactive las cuencas mineras «con alternativas para que esas personas que trabajan y viven de la minería puedan encontrar una salida en otro tipo de minería o en otra actividad industrial que aproveche los recursos endógenos».

Interpelada por las acusaciones de la oposición sobre ayudas encubiertas a la banca en el proyecto de Ley de Presupuestos Generales de la Comunidad para 2016, Del Olmo reiteró que «no hay ayudas a la banca» y desafió a quien quiera encontrarlas: «Busquen, no hay ni una sola partida».